



Spectacles de danse

publié le 17/02/2025

Grâce à la programmation et au service culturel de la mairie du Château d'Oléron, les classes de 6ème ont pu assister à deux spectacles de danse :

- le vendredi 07 février, les 6°C et 6°D se sont déplacés à la salle de spectacle de la Citadelle pour le **spectacle "Invite-moi" de la Compagnie Pyramid** :

Il était une fois...

Un enfant qui n'avait pas été invité à l'anniversaire de son camarade d'école.

L'histoire d'Invite-moi commence ainsi : un sentiment d'injustice, une peine immense, et un tas de questionnements...

« Pourquoi ne suis-je pas invité chez toi ? Pourquoi suis-je mis de côté ? »

Inspirée de faits réels, la pièce nous plonge dans un univers intemporel où la danse, l'humour et la virtuosité s'entremêlent. D'un thème tristement universel naît un spectacle léger, plein d'espoir et d'optimisme, où l'insouciance prend le pas.

- le mardi 11 février, c'est au tour des °A et 6°B d'assister à la représentation **"Rites de passe" de la Compagnie Sylex.**

« Dans une société qui n'a plus de rite de passage pour ce seuil si puissant qu'est l'adolescence, j'ai envie de m'adresser directement aux adolescents et adolescentes et leur proposer un rituel. Une adresse directe, en mouvement, pleine d'énergie, de transformations qui puise dans l'anthropologie pour réinventer un continuum entre cultures traditionnelles et contemporaines. »

Sylvie Balestra (chorégraphe)

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.